

A LA ATENCIÓN DE:

Exmo. Ayuntamiento de Benasque y a sus representantes:

D. José Ignacio Abadías, Alcalde del Municipio.

D. Isaac Sanromá, Concejel de urbanismo.

D. José Jordana, Concejel de Cerler.

ASUNTO:

Petición para completar y finalizar el proyecto de señalización de la localidad de CERLER.

SOLICITANTE:

ASOCIACIÓN DE VECINOS Y AMIGOS DE CERLER 'PICO SARLLÉ'

NIF: G22429369

Borda Chuana, bajos.

22449 Cerler

SE EXPONE:

En enero de 2020 se presentó por parte de la Asociación de vecinos, un proyecto de señalización en el que se exponían las necesidades de nuestra población, en materia de señalización.

Actualmente se han instalado alguna de ellas, aunque consideramos que se debe ampliar la señalización en los siguientes puntos

1- Señalización vertical que limite la velocidad de los vehículos:

Se ha instalado una señal luminosa de reducción de velocidad a 40 Km/h en sentido entrada a Cerler, hecho que valoramos y agradecemos profundamente.

En cambio, tras observar detenidamente su eficacia, nos hemos dado cuenta de que la señal está situada con mucha antelación a la llegada a las casas y a la entrada del pueblo y en una zona de subida, con lo cual, los vehículos reducen un poco la velocidad al pasar junto a la señal, pero vuelven a acelerar en la larga travesía hasta la Estación.

Por ello, consideramos necesario o bien colocar la señal justo donde empiezan las casas del pueblo, es decir, aproximadamente donde está la entrada a la calle Fuen de Muro/rampa de casa Betrán. O bien, otra opción sería poner una señal a mitad de esa travesía tan larga para recordarlo, es decir, aproximadamente en la zona del triangulo/restaurante Paralelo.

Recordamos igualmente que la señal en sentido contrario, es decir, en sentido de la Estación al pueblo, no funciona todavía.

2- Instalación de Señalización luminosa de presencia de niños por la proximidad de la guardería y el parque de juegos a la carretera en el Paseo de Ardonés (Guardería).

Recordarles nuevamente este punto, que ya se solicitó en enero de 2020 y no ha sido abordado todavía.

Pese a la proximidad del centro infantil a la carretera, carece de la señal obligatoria P-21 que indica la posible presencia de niños (por la proximidad de escuelas, terrenos de juego, etc.).



3- Señalización vertical de los pasos de cebra.

Los pasos de cebra, si bien es cierto que fueron repintados cuando lo solicitamos, pensamos que también deberían ser señalizados verticalmente con carteles luminosos. Algunos fueron señalizados, pero no con carteles luminosos, por lo que, de noche, o cuando nieva intensamente siguen sin poder vislumbrarse. Y otros faltan todavía por señalar según la *norma 8.2 IC marcas viales*.

4- Zonas de aparcamiento.

Para solventar o paliar algo el grave problema de falta de zonas de aparcamiento en nuestra localidad, recordamos otro asunto largamente demandado por nuestra Asociación y es que solicitamos sea asfaltada, señalizada y acondicionada como aparcamiento público la zona junto a la carretera y frente al restaurante Paralelo, que ya se utiliza como tal.

Igualmente, solicitamos se señalice como aparcamiento público el situado en la Solana Cornel.

SOLICITUD

Solicitamos y les agradecemos de antemano su interés en que se solventen estas demandas las cuales que contribuirán a la mejora de la calidad de vida de habitantes y visitantes; a evitar accidentes o percances que nadie desea y también a que quien nos visite tenga un comportamiento más cívico y respetuoso con los transeúntes y lugares donde estacionar y poder pasear tranquilos.

Reciban un cordial saludo,

Junta Directiva AVC Pico Sarllé.
Cerler, a 15 de noviembre de 2021.